

Entrega Siria condecoración post mortem a general iraní



Damasco, 14 ene (RHC) El ministro de Defensa de Siria, Ali Abdullah Ayoub, entregó a su homólogo iraní la medalla de Héroe de la República para resaltar la labor del general iraní Qassem Soleimani, fallecido en un ataque con misiles a aeropuerto militar de Irak.

La historia inmortalizará al general Soleimani y es un verdadero merecedor de esta medalla por sus grandes sacrificios y su apoyo al pueblo sirio en la lucha contra el terrorismo, dijo el Titular sirio citado por la agencia oficial SANA.

Estaos Unidos asesinó el día 3 del mes en curso al general Qassem Soleimani, Comandante de la Fuerza al-Quds en el Cuerpo de Guardianes de la Revolución de Irán, en un ataque aéreo cerca del aeropuerto internacional de Bagdad.

El alto oficial desempeñó rol importante en la lucha contra el grupo terrorista Estado Islámico (Daesh) en varias provincias sirias.

Por su parte, el presidente de Irán, Hassan Rouhani, recabó agilizar la investigación sobre el derribo el miércoles pasado de un avión civil ucraniano.

Rouhani sugirió la creación de un tribunal especial, con un juez superior y decenas de expertos, para establecer la responsabilidad del error humano que causó el trágico suceso.

“Desde el momento en que conocí que el incidente pudo ocurrir por razones ajenas a cuestiones técnicas, apuntó, hice todo lo posible para reducir el tiempo de investigación para que sepamos todo sobre el accidente”.

Y prometió a todas las familias de las víctimas que el Gobierno seguirá el caso con todas sus capacidades y poder porque “... no es un caso ordinario pues el mundo en pleno nos está mirando”.

El pasado día 8 de enero una nave de la Ukrainian International Airlines fue abatido por un mal cálculo del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica como resultado del cual el aparato se estrelló y murieron 176 personas.

Ese mismo día, la guardia revolucionaria islámica bombardeó posiciones norteamericanas en Iraq, en represalia por el asesinato del general iraní Qassem Soleimani y del subcomandante de las Unidades de Movilización Popular de Iraq, Abu Mahdi al-Mohandes, y de otros ocho combatientes.

Alertas ante una respuesta del Pentágono, los militares de la nación de los persas rastreaban el espacio aéreo nacional y confundieron la aeronave ucraniana con una enemiga y le dispararon con el resultado de marras.

Las víctimas del fatídico suceso son de nacionalidad iraní e iraní-canadiense, 11 ucranianos y cuatro ciudadanos británicos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211917-entrega-siria-condecoracion-post-mortem-a-general-irani>



Radio Habana Cuba